

La défunte avait une dévotion toute spéciale aux âmes du purgatoire et Dieu sait ce qui est allé d'argent de ce côté. Elle me faisait dire chaque année une messe pour chacun des pauvres qu'elle avait vu mourir aux Cèdres.

Elle était peu forte sur les arts d'agrément, mais la couture, le jardinage, la cuisine et l'économie domestique n'avaient point de secrets pour elle.

Tous ses enfants, moins l'un de ses fils, en Californie, et l'une de ses filles, religieuse, Sœur Grise de la Croix, et beaucoup de parents, ont pu lui rendre leurs derniers devoirs.

La ville de Joliette a donné tout ce qu'elle a de pompes et de sympathies à sa dépouille mortelle. Merci.

La défunte repose aujourd'hui dans son caveau, à l'église des Cèdres.

Les desseins de Dieu sont impénétrables et la vie d'une mère de famille est pleine de responsabilité, vous demanderez donc à Dieu qu'il lui donne, au plus tôt, son paradis.

F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre.